

# 東輝中便り

第10号



2021.2.1  
広報委員会発行

## 今年度の締めくくりの時期を迎えて

教頭 川口 雅彦

一年で最も寒い季節となりました。自治会をはじめとする校区の関係機関の皆様や保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。日頃は何かと本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

今年の干支は丑(うし)年です。少し調べてみると正確に言えば辛丑(かのとうし)といわれています。「辛(かのと)」とは沈黙や衰退、草木が枯れて新しくなるうづと苦しみがながら悩む状態をあらわします。「丑(うし)」は芽が種子の内部でまだ伸びない状態で、本来「紐(ひも)」をあらわし「からむ」または「つなぐ」ことを意味します。今年は「苦しみながらも新しくなるためにお互いをつなぎあわせて将来の成功につなげていく」ということです。新しい年を迎えて間もなくの「緊急事態宣言」の発令。これまであまり関心がなかった干支の意味を深く考えさせられました。

学校は13日間の冬期休業を終え、1月7日(木)に始業式を迎えました。放送による始業式となりましたが、生徒の姿が見えなくてものクラスも整然とした状態で真剣に話を聴く姿が目につきました。昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で多くの行事や部活動が中止や変更となり、全てにおいて制約ばかりの一年間だったように思います。ただそのような限られた条件の中でも創意工夫を重ね取り組んだことが、生徒たちをひと回り大きく成長させたように思います。まさに「逆境を力に変えて」そんなたくましさを感じました。

人は一生のうち巡り会うひとは数百年だといわれています。その中でも本当に親しくなるのはさらに少なく限定されます。そのようなことを考えるとクラスの仲間、部活動の先輩、後輩、先生方、そして地域の方々。世の中にたくさんの方がいる中でこうした何かの「縁」で巡り会えたことがとても貴重で、大切にしていかなければいけないことだとコロナ禍で人との関わりが制限されている時だからこそ改めて感じます。何かの縁で出会った偶然を大切にしてください。先生方と、地域の方々としつかりと「つながり」手を携えて日々を送ってほしいと思います。

3年生は進路決定の最終段階。人生初めての試練となる人もいるのではないのでしょうか。苦しくプレッシャーもあるかと思いますが、一つ一つ確実にこなしてほしいと思います。そしてすでに2年生は部活動や生徒会の組織など3年生より引き継がれています。今後最高学年の意識で学校の屋台骨としての意識を持ち、前向きに取り組んでほしいと思います。1年生は中学生としてたくましさが出てきたように思います。この4月には新入生が入学してきます。先輩として東輝中学校のよき伝統を後輩に優しく伝えてほしいと思います。3学期はこれまでの総括の学期です。逆境の中で蓄えた力を十二分に発揮し、みんなとの「つながり」を大切にしながら目標に向かって一歩一歩前に進んでください。最後にになりましたが令和2年度も残り2ヶ月足らずとなりました。保護者の皆様や地域の皆様の日頃のご協力とご支援に感謝いたしますとともに、今後ともお力添えをいただきますようお願いいたします。



## 試食会実施 1/20(水)

1年生でテリバリ弁当の試食会が実施されました。給食センターの方が教室前で生徒たちにお弁当を配っていただきました。今日はエビフライにハンバーグとポリユーム満点なメニューで、生徒たちは美味しく食べていました。



## 3年生受験中!

2月に入り、いよいよ3年生の受験が本格化しました。すでに他府県の私立高校入試など実施されたところもあります。京都の私立高校への入学願書もつきつきと出願を終え、受験を迎える季節になりました。

10日(水)からは京都の私立高校入試が実施されます。そして16(火)・17(水)日には京都府公立高校の前期選抜も控えています。体調管理に気を付けて日ごろの勉強の成果を発揮し、実力がいかんなく発揮できることを祈ります。



## 書き初め展示

東輝中の新年の風景である、書き初めの展示が行われました。生徒たちは、廊下いっぱい書き初めを鑑賞していました。素晴らしい作品については、後日ガレリアかめおかにて展示される予定です。



## 表彰

「光秀公のまち亀岡 俳句大賞」

亀岡市長賞 中学生の部

「送り火の文字もソーシャルディスタンス」

2年 河合 舞純

## 第53回京都府アンサンブルコンテスト

金管4重奏 銀賞



## お知らせ

2月3日(水)〜5日(金)校内友情の5円玉キャンペーンがあります。ご協力よろしくおねがいします。

## 生徒会本部 市役所へ 1/5(火)



「ボランティア・スピリット・アワード・コミュニケーション賞」を受賞した生徒会本部が表敬訪問を行いました。この賞はボランティア活動に取り組み青少年を励ます賞で、東輝中学校はこれで8年連続の受賞となりました。神先教育長に取組について報告し、全員で記念撮影をしました。

## 1年生「志」作文に取り組み

「自らの生き方について、主体的に探求していくこと」を目的に志発表会の活動に取り組んでいます。10月に校長先生に趣旨を説明していただき、その後担任の先生と二者面談を繰り返しながら、志作文を完成させました。1月に入り、クラスで全員が志作文を発表しています。どの生徒も自分で作り上げた「志」をみんなの前で真剣に語っている姿が印象的です。さらにクラスの代表者が2月12日(金)に学年全員の前で発表する予定です。



2月の主な予定		主な予定
2/1	月	
2/2	火	
2/3	水	校内友情の5円玉キャンペーン 午前中授業
2/4	木	校内友情の5円玉キャンペーン
2/5	金	校内友情の5円玉キャンペーン
2/6	土	
2/7	日	
2/8	月	
2/9	火	3年生午前中授業(4校時事前学習)
2/10	水	私立高校入試①(3年生自宅学習)
2/11	木	建国記念の日 私立高校入試②
2/12	金	私立高校入試③ 1年「志」作文発表会(6校時) 漢字検定③
2/13	土	
2/14	日	
2/15	月	3年生午前中授業(4校時事前学習)
2/16	火	公立前期選抜等入試①(自宅学習)
2/17	水	公立前期選抜等入試②
2/18	木	
2/19	金	
2/20	土	テスト前部活動停止~28日まで
2/21	日	
2/22	月	テスト前質問教室
2/23	火	天皇誕生日
2/24	水	公立前期選抜等入試発表(3年3校時まで)
2/25	木	1・2年生学年末テスト① 1・2年分散下校
2/26	金	1・2年生学年末テスト② 1・2年分散下校
2/27	土	
2/28	日	
3/1	月	1.2学年末テスト③

## 年度末までの主な予定

- ・3月8日(月) 公立高校中期選抜
- ・3月10日(水) 3年間を振り返る会
- ・3月12日(金) 卒業式
- ・3月17日(水) 公立高校中期発表
- ・3月19日(金) リーダー研修会
- ・3月22日(月) リーダー研修会
- ・3月23日(火) 生徒総会 学年集会 公立高校後期選抜
- ・3月24日(水) 修了式(部活動なし)



## 学校計画集金について

3月1日(月)に第6回振替実施となります。精算月となりますので、振替金額は2月中旬にあらためてお知らせします。

## 緊急事態宣言 再発令中

### 外に出れば「社会人」

- 1 登下校中のマスク着用(なければ会話は控えよう)
- 2 縦一列で下校しよう
- 3 休み時間も距離をとって接触をさげよう
- 4 人が傷つく言動はしない